

Ressort: Entertainment

Fantas sind beliebteste Hip-Hopper - Cro auf Platz zwei

Berlin, 08.07.2018, 00:00 Uhr

GDN - Die Fantastischen Vier sind die beliebteste Rap-Band Deutschlands. Das ist das Ergebnis einer Umfrage des Meinungsforschungsinstitut YouGov für die "Bild am Sonntag".

Dort kommen die Fantastischen Vier mit 28 Prozent auf den höchsten Wert im Hip-Hop-Genre. Auf den nächsten Plätzen folgen die Rapper Cro (12 Prozent) und Sido (11 Prozent). Die Fantastischen Vier freuen sich über die Wahl. Zu "Bild am Sonntag" sagen sie: "Es ist uns eine Ehre, zur beliebtesten deutschen Rapband ernannt worden zu sein. Wir bedanken uns bei allen und verkünden stolz: Wir nehmen die Wahl an." Die Stuttgarter Hip-Hopper gewannen in fast allen Altersklassen. Nur bei den 18- bis 24-Jährigen liegt der Rapper Alligatoah vorn. Grundlage für die Umfrage waren die Platzierungen der deutschsprachigen Hip-Hop- und Rap-Stars in den Jahresalbumcharts von 2013 bis 2017. Insgesamt wurden 2.048 Personen befragt.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-108632/fantas-sind-beliebteste-hip-hopper-cro-auf-platz-zwei.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619